Führung durch den Friedenstunnel

Seminargruppe von FSJ-lern des Sozialen Friedensdienst Bremen 24. Mai 2019







Im Rahmen eines Wahlseminars vom sozialen Friedensdienst (Leitung: Regina Munzel) hat eine Gruppe, die ein Freiwilliges soziales Jahr macht, den Friedenstunnel besucht. In einem anschließenden Austausch haben die Schüler*innen über die jeweiligen Lieblingstexte und ihnen bekannten Friedensworte berichtet.

Führung durch den Friedenstunnel

Kursgruppe der Volkshochschule Bremen
Bereich "Ältere zum Thema Gesellschaft und Kultur in Bremen"
05. Juni 2019



Die Volkshochschul-Gruppe "Ältere zum Thema Gesellschaft und Kultur in Bremen" (Leitung: Renate Kösling) interessierte sich sehr für die Geschichte und die Kunst des Friedenstunnels.

Führung durch den Friedenstunnel

Gruppe des Mütter- und Familienzentrums Huchting e.V. 12. Juni 2019



Eine Gruppe des Mütter- und Familienzentrums Huchting e.V. (Leitung Astrid Ziemann) besichtigte zusammen mit Sedat Sevimli vom Bürger- und Sozialzentrums Huchting den Friedenstunnel

Persönliche Führung durch den Friedenstunnel 12. Juli 2019



Sylvia Schuchardt, zuständig für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der botanika gGmbH, war sehr daran interessiert, den Friedenstunnel persönlich erläutert zu bekommen.

Elke Büdenbender, First Lady unseres Landes, besichtigt den Friedenstunnel

25. November 2019



























Der Friedenstunnel an der Schnittstelle von Bahnhofsvorstadt, Barkhof und Ostertor wird auch überregional als herausragendes Projekt wahrgenommen.

Der Gattin des Bundespräsidenten, Elke Büdenbender, war es ein besonderes Anliegen, während ihres Besuchsprogramms in Bremen auch am Friedenstunnel Station zu machen. Sie wünschte sich von der Initiatorin Regina Heygster eine Führung durch Bremens Baudenkmal für Frieden, Kunst und Kultur.

Frau Büdenbender nahm sich nicht nur Zeit für eine ausführliche Besichtigung des Tunnels, sondern auch für einen anschließenden Austausch mit Regina Heygster, Vertretern der beteiligten Religionsgemeinschaften und Förderern des Projekts im Bahá´í-Zentrum Bremen.